16 Provinces

Ngounié/Département de Ndolou/Installation des conseils locaux

Un seul objectif pour Mougoula, trois priorités pour Matsoupa

Félicien NDONGO

Mandji/Gabon

Si le maire a dit s'inscrire dans la continuité de ses actions à la tête de l'Hôtel de Ville de Mandji, le président du Conseil départemental, lui, a indiqué les trois secteurs qui feront l'objet de son attention tout au long de son mandat.

L'ANCIEN maire de la commune de Mandji (Ndolou), Benoît Jacquard Mougoula, qui rempile à la tête de cette institution, va assurément mettre à profit ce nouveau bail de cinq ans pour pousser un peu plus à la modernisation de sa cité. D'autant que, sous sa première mandature, la commune de Mandji a pu bénéficier d'un certain nombre d'infrastructures de base, à l'instar du futuriste et somptueux siège devant abriter l'Hôtel de Ville.

Réinstallé dernièrement au sommet de l'institution municipale par le gouverneur de la Ngounié, Benjamin Banguebé Mayoubi, en présence des autorités administratives et politiques, en même temps que le président du Conseil départemental de Ndolou, Aimé Christian Matsoupa, M. Mougoula a défini le sens du programme d'action de son nouveau quinquennat.



Le maire Benoît Jacquard Mougoula, qui se fait ceindre l'écharpe par le gouverneur de la Ngounié, Benjamin Banguebé Mayoubi...



s'inscrit dans la continuité avec les autres membres du bureau du Conseil municipal, pour poursuivre l'œuvre de modernisation de la cité entamée au cours du précédent mandat.

« Tout au long de ce mandat, il n'y aura qu'un seul objectif, un seul mot d'ordre : réussir dans nos actions pour permettre le développement de notre commune », a-t-il déclaré. Le président du Conseil départemental, lui, a fait connaître un chapelet d'initiatives ou d'actions qu'il entend mettre en œuvre pendant sa mandature. « Les attentes légitimes des populations sont connues. Cependant, les actions prioritaires seront orientées vers trois secteurs : le fonctionnement des formations sanitaires, le renforcement des capacités du personnel enseignant et l'assainissement du mi-

Aimé Christian Matsoupa. Son combat, avec l'ensemble du bureau du conseil

lieu », a indiqué



Banguebé Mayoubi.

consistera, a-t-il renchéri, à satisfaire, dans la mesure du possible, les besoins des populations. Cadres, notables, parents et amis ont alors été encouragés à faire des suggestions, pour apporter un plus dans l'édification des cantons Kumu-Peni, Doubanga-Durembu. Le gouverneur, Benjamin Banguebé Mayoubi, a félicité les deux responsables des conseils locaux. Au maire, il a rappelé que les préoccupations de Mandji

lui sont connues.

A l'endroit du nouveau président du conseil de Ndolou, il a dit ne pas douter un seul instant qu'il sera à la hauteur des attentes des populations rurales, au regard de son curriculum

vitae et de sa riche carrière professionnelle. « Vous mesurez la dimension géographique du département et l'immensité de la tâche qui vous attend. (...) Vous devez vous entourer de l'ensemble des membres du bureau, des conseillers, du personnel, de la notabilité du cru et de tout le gotha politico-administratif du département et de la commune. Votre département regorge de loin de nombreux opérateurs économiques. Ils doivent vous accompagner dans cette mission exaltante », a conseillé M. Banguebé à Aimé Christian Matsoupa. Non sans lui rappeler, comme il l'a d'ailleurs fait à l'intention du maire, la mise en œuvre du Fonds d'initiative départemental (Fid), en vue de booster le développement local.

Haut-Ogooué/Département de la Passa/Franceville/Construction du grand marché municipal

"Les travaux sont exécutés à plus de 85%"



Franceville/Gabon

Le marché de Franceville, ravagé par un violent incendie en 2016 sort progressivement de terre. Les travaux de construction du nouvel ouvrage, lancés par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, le 17 août 2017, se poursuivent normalement. Réalisé à plus de 85%, le marché devrait être livré en octobre prochain indique Amadou Gaye, directeur d'exploitation de l'entreprise Bati-Vert international,

en charge de sa construc-

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba, avait lancé, le 17 août 2017, les travaux de construction du grand marché de Franceville, sis au quartier Potos, dans le 1er arrondissement, à la suite de l'incendie qui l'avait ravagé en 2016.

Vingt mois après, les travaux avancent et sont réalisés à plus de 85 %. La livraison du chantier est prévue en octobre prochain, à en croire l'entre-



de Franceville.

preneur Bati-Vert interna-

Étendu sur une superficie de 12 000 m², dont 1000 m² de surface utile, le futur marché municipal du cheflieu du Haut-Ogooué, qui présente une architecture des plus modernes, « disposera de 230 boxes de 14,5 m² chacune, d'une zone d'étals pour des commerçants de viande et de poisson, d'une superficie de 6000 m², de chambres froides de 7000 m², de huit unités de service de 50 m² chacune et d'espace de circulation en pavé autobloquant et d'un parking pour ies usagers. 11 est erige sur deux niveaux R+1, couverts par une charpente métallique qui s'étend sur 6000 m²», précise Amadou Gaye, directeur d'exploitation de l'entreprise adjudicataire des travaux, Bati-Vert international. Selon lui, « les travaux sont exécutés à plus de 85%. Les grosses œuvres étant quasiment terminées, nous allons attaquer dans les prochains jours les travaux de seconde œuvre. Ce qui nous permet de penser que l'ouvrage pourrait être livré vers fin septembre-



che. a encore precise le représentant de la société, est construit selon les règles de l'art. Pour une meilleure qualité des travaux, nous nous sommes attachés des services d'un cabinet de contrôle, pour un suivi des travaux.»

La construction de l'ouvrage nécessite une main d'œuvre importante. Le chantier emploie 178 personnes, donc 90 %, de main d'œuvre locale, composée des jeunes, qui travaillent nuit et jour pour faire avancer le chantier.

servateurs, la mise en ser vice de ce marché contribuera à lutter contre le chômage dans la ville et participera à la dynamisation de l'économie de la province du Haut-Ogooué. Rappelons qu'au lendemain de l'incendie, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'était engagé à tout mettre en œuvre, avec l'appui des collectivités locales, afin que la reconstruction du marché de Franceville soit effective, et que les activités y reprennent rapidement.